rathaus · korrespondenz



gegründet 1861

Samstag, 12. Juli 1975

Blatt 1791

Heute in der "Rathaus-Korrespondenz":

Kommunal: (rosa)

Ampel Stadiongasse - Reichsratsstraße soll bleiben

Kultur: (gelb)

Förderungspreise der Stadt Wien 1975

Kunst mit Licht

Kommunal international: (rosa)

Miami: Der Arzt berät per Tonband

Chef vom Dienst: 42 800/2971 (Durchwahl) von 7.30 bis 19.30 Uhr, Sa. 10 bis 17 Uhr, So. 14 bis 17 Uhr, übrige Zeit: Tonband kommunal:

ampel stadiongasse - reichsratsstrasse soll bleiben

wien, 12.7. (rk) einstimmig beschloss die bezirksvertretung innere stadt einen antrag der oevp-fraktion, in dem die stadtverwaltung ersucht wird, die im mai dieses jahres fuer ein halbes jahr provisorisch in betrieb genommene ampelanlage auf der kreuzung stadiongasse – reichsratstrasse auf unbeschraenkte zeit in betrieb zu belassen. wie bezirksvorsteher ing. heinrich a. h e i n z dazu erklaerte, ist es besonders zur verkehrsspitze fuer die aus richtung rathaus kommenden fahrzeuglenker nur sehr schwer moeglich, die kreuzung zu passieren. es bilde sich oft ein langer rueckstau und laut polizeibericht komme es immer wieder zu karambolagen. die ampel sei daher fuer die verkehrssicherheit unerlaesslich. (am)

12. juli 1975 "rathaus-korrespondenz" blatt 1793 - A kultur: ----foerderungspreise der stadt wien 1975 wien, 12.7. (rk) bis 31. august koennen sich interessenten um einen foerderungspreis der stadt wien 1975 fuer die gebiete dichtkunst, musik, bildende kunst, geistes- und naturwissenschaften sowie volksbildung bewerben. als bewerber kommen oesterreichische staatsbuerger in frage, die in wien ihren wohnsitz haben oder innerhalb wiens ihren beruf ausueben und nicht aelter als 40 jahre sind. der bewerbung fuer einen foerderungspreis der stadt wien 1975 solche foerderungspreise werden von der stadt seit 1951 vergeben ist ein ausfuehrlicher lebenslauf, ein vollstaendiges verzeichnis der werke bzw. von publikationen mit belegexemplaren beizulegen. ausgeschlossen von der foerderung sind leistungen, fuer die bereits einmal ein foerderungspreis der stadt wien vergeben wurde. der foerderungspreis fuer musik kann nur dann vergeben werden, wenn es sich nicht um werke der reinen unterhaltungsmusik oder um bearbeitung fremder werke handelt. die bewerbungen - neben einer persoenlichen bewerbung ist auch die empfehlung eines institutes oder einer vereinigung moeglich sind bis 31. august an das kulturamt der stadt wien, friedrich schmidt-platz 5, 1082 wien zu richten. (may) +++

"rathaus-korrespondenz" blatt 1794 12. juli 1975 kultur: ========== kunst mit licht 3 wien, 12.7. (rk) kunst mit licht ist das motto der heurigen ausstellung in der galerie im gruenen im wiener stadtpark, die freitag abend von vizebuergermeisterin gertrude froehlichs a n d n e r eroeffnet wurde, die ausstellung, die bis 31. august bei freiem eintritt an der wienfluss-promenade des stadtparkes zu sehen ist, umfasst 15 lichtobjekte, ausstellende kuenstler sind kurt ingert, henry hartl, ralph hartl, nyron, j.p. perz, ingeborg pluhar, josef schagerl, josef seebacher, robert steiner und maron warlamis. weitere objekte werden von der missing link produktion, der gruppe coop himmelblau und vom atelier kretschmer und schwarzenberger ausgestellt. die ausstellung wird vom kulturamt der stadt wien veranstaltet, fuer das zustandekommen haben auch das stadtgartenamt, die magistratsabteilung 33 fuer oeffentliche beleuchtung und die firma gesig beitraege geleistet. die galerie im gruenen widmet sich nunmehr bereits seit jahren der aufgabe, waehrend der sommermonate vor allem auch jene mit moderner kunst in beruehrung zu bringen, die nicht den weg in galerien oder ''normale'' ausstellungen finden. die heuer als

ausstellungsthema gewaehlten lichtobjekte eignen sich besonders fuer eine solche praesentation unter freiem himmel. (may) +++

0/1 · 10~ blatt 1795 "rathaus-korrespondenz" 12. juli 1975 kommunal international: miami: der arzt beraet per tonband wien, 12.7. (rk) bei kopfweh, hohem blutdruck oder krampfadern brauchen die einwohner von miami in florida nur mehr zum telefonhoerer zu greifen: sie koennen sich seit kurzem bei koerper-Lichen beschwerden durch ein tonband beraten lassen. fragen ueber rund 300 medizinische probleme werden von "tel_med", einem telefonischen kundendienst, beantwortet, der anrufer muss nur um das gewuenschte band bitten und hoert anschliessend einen dreipis fuenfminuetigen vortrag ueber seine krankheit. bevorzugt werden die themen zuckerkrankheit, schlechter atem und krebs. ein weiteres, besonders beliebtes tonband traegt den titel ''ich bin einfach muede, doktor''. das tonbandservice - ungefachr fuenfhundert anrufe werden taeglich verzeichnet - soll helfen, gesund zu bleiben und die fruehsymptome einer krankheit zu erkennen. von einer aerztegemeinschaft wird es regelmaessig auf seine richtigkeit ueberprueft. (quelle:ap) (hs) +++